

Margo Lion fait l'éloge de l'enseignement artistique à Cuba



La Havane, 19 avril, (RHC/ACN).- Margo Lion coprésidente du Comité présidentiel pour les Arts et les Humanités des États-Unis, a fait l'éloge de l'enseignement artistique à Cuba.

La délégation de quelque 70 personnalités étasuniennes que conduit Margo Lion a réalisé une visite à l'Institut Supérieur des Arts de La Havane.

A ce sujet, elle a déclaré que la visite de l'ISA lui a permis de constater l'intérêt et le respect que Cuba ressent pour ses artistes et ses créateurs.

«Je crois que nous pouvons établir une coopération merveilleuse entre nos pays et échanger des idées, des expériences et des opportunités» a-t-elle déclaré au terme de la visite.

La délégation du Comité présidentiel pour les Arts et les Humanités doit rencontrer des cinéastes, des artistes peintres, des artistes de théâtre et d'autres représentants de la société civile cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/90978-margo-lion-fait-leloge-de-lenseignement-artistique-a-cuba>



Radio Habana Cuba